

未来へ羽ばたけ、新成人!



決意新たに、未来への一步を踏み出す。

平成24年阿蘇市成人式が1月8日、阿蘇体育館において、本年度の対象者338名(平成3年4月2日から平成4年4月1日生まれの方。男性160人、女性178人)のうち255人の参加により挙行されました。

式典は、来賓に地元県議をはじめ、市議会議員、行政・地域等の各種関係団体代表、さらに小・中学校時

代の恩師など、多数の列席のもと晴れやかに開式。佐藤義興市長が「夢の実現に向け、そして復興を目指す社会のため、若い力を發揮してください」と式辞を述べ、新成人の益々の活躍を願い、歌とパワーあふれるエールを贈りました。また、来賓を代表して佐藤雅司県議会議員、田中則次市議会議長からも熱い励ましの祝辞が贈られました。

【交通安全宣言】



『これからの社会を担う私たち新成人の一人ひとりが、交通安全について今一度真剣に考え、「交通ルールの遵守」と「正しい交通マナー」を習慣づけることが、何よりも大切。新成人として自覚と責任を持ち、交通安全を自分自身の問題としてとらえ、「交通ルール」を守り、「交通マナー」の向上に努めます。』と、交通安全宣言をした岩本拓也さん(阿蘇北中卒)と加藤沙椰さん。(一の宮中卒)



新成人が生まれた1991年の主な出来事・・・(1月)湾岸戦争勃発(4月)衛星放送局WOWOWが本放送開始(4月)自衛隊初の海外派遣(5月)横綱・千代の富士が現役引退(6月)雲仙普賢岳で大火砕流発生(9月)アイドルグループ「SMAP」がCDデビュー(11月)宮澤内閣発足(12月)ソビエト連邦崩壊、ゴルバチョフ大統領辞任 【流行語大賞】 「○○じゃあ～りませんか」

代表謝辞を述べた
笹木良二さん。



『未曾有の地震被害を
目にして皆が自分に何
ができるかを考えた一
年であったと思いま
す。自分に責任を持つ
だけでなく、他者を思
いやり、他者のために
何かできることを行っ
ていくことが、社会の
一員としての姿である
ように感じました。責
任と奉仕の心をもった
大人になり、若い力で
地域や社会を支えてい
きます。』と成人の言
葉を述べた大塚麻友さ
ん。(波野中卒)



成人の言葉を述べた
大塚麻友さん。

『大勢の同級生たちと
成人式を迎えられたこ
とを大変うれしく思い
ます。本音を無事迎える
ことができたのは、先生
方や友人たち、そして愛
する家族の支えがあつ
たからであり、感謝の
気持ちでいっぱいです。
このような盛大な式典
を催していただいたこ
とにお礼を申し上げます
とともに、今後も良き指
導をお願いします。』と
代表謝辞を述べた笹木
良二さん。(阿蘇中卒)

▶ 式典終了後の出身中学校ごとに行われた記念撮影の様子

阿蘇市成人式



阿蘇中卒の新成人



新成人が生まれた1991年の阿蘇市の主な出来事
(7月)波野村「神楽苑」が完成 (9月)台風19号が直撃し建物や農作物に被害。国造神社の樹齢2000年の「手野の大杉」が折損。
(10月)第4回県民文化祭～阿蘇ルネッサンス天地創造～開催